
METTOP integriert UrbanGold

Die UrbanGold GmbH, ein 2018 gegründetes Unternehmen, das sich auf neue Verfahren im Bereich 
von Metallrecycling spezialisiert hat, insbesondere auf E-Schrott, wird ab Oktober 2024 vollständig in 
die METTOP GmbH integriert. 

Mit der Integration der UrbanGold GmbH erweitert die METTOP GmbH ihre Kompetenzen und ist für 
die Zukunft der Partner, wenn es um Metallurgie und Recycling geht. 

„Die Eingliederung ermöglicht uns nun noch schneller und unbürokratischer auf die wachsenden An-
forderungen im Bereich Recycling zu reagieren. Wir freuen uns auf eine erfolgreiche Zusammenarbeit 
und eine vielversprechende gemeinsame Zukunft.“ betont Dr. Iris Filzwieser, Geschäftsführerin der 
METTOP GmbH.

Alle aktuell laufenden Projekte werden wie gewohnt fortgeführt, ohne dass Kunden Veränderungen 
bemerken werden. Neue Anfragen und Projekte werden ab sofort direkt über die METTOP GmbH be-
arbeitet. 

Für weitere Informationen:  
Fr. Dr. Iris Filzwieser 

METTOP GmbH
Peter-Tunner-Straße 4, 8700 Leoben
M: recycling@mettop.com

Leoben, September 2024



METTOP integrates UrbanGold

UrbanGold GmbH, a company founded in 2018 specialized in innovative processes for metal recyc-
ling, particularly in e-waste, will be fully integrated into METTOP GmbH as of October 2024.

With the integration of UrbanGold GmbH, METTOP GmbH expands its expertise and strengthens its 
position as the go-to partner for metallurgy and recycling in the future.

„The integration allows us to respond more quickly and efficiently to the growing demands in the 
recycling sector. We look forward to successful collaboration and a promising shared future,“ empha-
sizes Dr. Iris Filzwieser, Managing Director of METTOP GmbH.

All ongoing projects will continue as usual, without any noticeable changes for customers. New in-
quiries and projects will be handled directly by METTOP GmbH from now on.

Für further informationen:  
Mrs. Dr. Iris Filzwieser 

METTOP GmbH
Peter-Tunner-Straße 4, 8700 Leoben
M: recycling@mettop.com

Leoben, September 2024


